

El extenso y dinámico campo de las Ciencias Administrativas demanda ideas acordes y actualizadas acerca de las complejidades del hecho investigativo de esta área del saber. En tal sentido, cada investigación es una contribución para la comprensión de los cambios propios de la Administración y en consecuencia de la forma como se analizan y releen los nuevos paradigmas discursivos del siglo actual.

Con esta edición volumen 2 número 7, correspondientes al 2018, la revista *Enfoques* desea aportar a la comunidad científica diversos análisis críticos sobre problemáticas que giran en torno estrategias de mercado, condiciones disergonómicas en actividades de orden administrativo, leyes orgánicas de trabajo y su impacto en el cálculo de Prestaciones sociales, y Estados financieros básicos en empresas.

Todos estas investigaciones brindan a nuestros lectores una alternativa para valorar y estudiar la producción intelectual latinoamericana de académicos nóveles en el campo de la Administración.

Una visión reflexiva es precisamente la que entrega el estudio de Barón, Fermín y Molina, quienes desde una consistente justificación teórica plantean la propuesta de diseñar estrategias de marketing digital orientadas a la captación de nuevos clientes de Grupo Inter Game 2012, C.A. Concluyen que la empresa realiza una labor satisfactoria para sus consumidores, pero aún falta implementar estrategias para captar nuevos clientes y obtener un posicionamiento a nivel nacional.

Los articulistas Jaspe, López y Moya formulan un conjunto de estrategias para la valoración oportuna de las pausas activas como movimientos iniciales de las articulaciones, seguidos de estiramientos y ejercicios específicos para distintos grupos musculares que incluyen el cuello, las manos, las extremidades superiores e inferiores y la espalda, acompañados de respiraciones rítmicas, profundas y lenta. Lo que conlleva a que las personas recobren energías para un desempeño eficiente en su trabajo.

Editorial

Arciniegas, Montaner y Palencia configuran un análisis para evaluar los efectos económicos que produce la aplicación de la Ley Orgánica del Trabajo, los Trabajadores y las Trabajadoras en cuanto a los distintos elementos que componen el cálculo de las prestaciones sociales en el personal docente del Departamento de Contabilidad de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad de Carabobo.

Se finaliza este número con el estudio de Escalona, Paz y Vilorio, quienes, desde una perspectiva crítica y haciendo énfasis en interrogantes, proponen la Proyección de los Estados Financieros Básicos a objeto de medir la situación económica y financiera para el año 2016 en Platinum Motors 8082, C.A de Venezuela. El artículo expresa que se buscó que esta empresa obtuviese una proyección económica hipotética mediante los estados financieros básicos, de cómo estaría en un año, empleando la técnica más habitual “porcentaje de ventas”, lo cual posibilita visualizar la medición de su financiamiento.

La revista Enfoques, Vol. 2. Nº 7, 2018 presenta para el área administrativa, visiones y problemas que avivan debates en el proceso de consolidación de diversas perspectivas, las cuales, a pesar de los tiempos acelerados de nuestro siglo, hacen una pausa para repensar y proponer desafíos y opciones que promuevan el análisis económico y social de nuestra región latinoamericana.



Dr. Roger Prado Lafuente
Editor de Revista Enfoque

